

# Zeit für die Wettkampfschuhe

Schaumburger-Lauf-Serie 2023: Die Laufpässe sind da

**STADTHAGEN/LANDKREIS.** Am 23. April startet die diesjährige Schaumburger-Lauf-Serie mit dem Sparkassen-Bückerberg-Lauf, insgesamt sieben Sportveranstaltungen laden dazu ein, auf reizvollen Strecken aktiv zu werden. Wer bei drei der Starts dabei ist, wird wieder zur Abschlussveranstaltung geladen, die das Familiensporthaus Kreft, die Sparkasse Schaumburg und die Schaumburger Nachrichten organisieren.

„Wir freuen uns riesig, dass es wieder losgeht“, erklärte Jan Backer von den Schaumburger Nachrichten beim Treffen mit den Vertretern der Vereine, die die einzelnen Läufe veranstalten. Gemeinsam mit Jochen Kreft vom Familiensporthaus Kreft und Gerd Krome von der Sparkasse Schaumburg gab er die Laufpässe an die Vereinsvertreter aus. Nachdem sich das in der letzten Auflage eingeführte kleinere Format in Scheckkartengröße bewährt habe, habe sich das Team entschlossen, an diesem festzuhalten. Das Trio dankte für den Einsatz der Vereine bei der Organisation der sieben Einzelläufe. Mittlerweile sei es das 19. Mal, dass die Beteiligten diese Breitensportserie auf die Beine stellen würden, betonte Jochen Kreft.

Los geht es auch in diesem Jahr mit dem Sparkassen-Bückerberg-Lauf am 23. April. Der TSV Eintracht Bücker-



Vera Schütte (links), Maike Losch, Marie Bolting, Jens Schaper, Heiner Matthias, Jochen Kreft, Jan Backer, Manfred Harmening, Gerd Krome und Gerd Eichhorn aus den Reihen der Organisatoren blicken dem Start der Schaumburger-Lauf-Serie 2023 entgegen.

FOTO: BOR

ge wird dazu wieder mehrere Strecken durch das hügelige Waldgelände abstecken. Weiter geht es am 29. April mit dem Friedrich-Wischhöfer Lauf des TuS Niedernwöhren. Nachdem der TuS diesen im Vorjahr noch als virtuelles Event organisiert hatte, soll nun erstmals seit 2019 wieder ein großes Teilnehmerfeld durch die Feldmark rund um das Stadion des Vereins laufen. Am 7. Mai lädt der VfL Bückerberg zu seinem Sparkassen-Schlossparklauf, in der Vergangenheit stets die Veranstaltung in der Serie, die die meisten Teilnehmer auf die Strecke brachte.

Es folgt am 10. Juni der Kurparklauf Bad Nenndorf der Skigemeinschaft Nordschaumburg. Ähnlich wie der Sparkassen-Bückerberg-Lauf stellen die Strecken durch den Kurpark mit ihren vielen Steigungen für die Teilnehmer eine besondere Herausforderung dar. Die VT Rinteln veranstaltet am 18. Juni den Rintelner Volksbanklauf. Mittlerweile zum 20. Mal richtet die VT den Wettkampf aus. Die exakt ausgemessenen Fünf- und Zehnkilometer-Strecken wecken gerade auch das Interesse der ambitionierteren Läufer. Am 25. Juni richtet der MTV Ohndorf seinen Ohndor-

fer Volkslauf aus, bei dem es über eine weitgehend ebene Strecke geht. Die diesjährige Serie beschließt mit dem Gerhard-Jaster-Lauf (Veranstalter VfL Stadthagen und Familiensporthaus Kreft) wiederum ein Stadtlauf. Am 1. September geht es beim 30. Jaster-Lauf durch die Altstadt und über den Wall.

Wer bei drei der sieben Läufe einen Teilnahmestempel im Laufpass sammelt, kann zur Abschlussveranstaltung in die Hauptstelle der Sparkasse Schaumburg kommen. Dies ist verbunden mit der Möglichkeit bei der Verlosung mitzumachen, bei der attraktive

Preise vergeben werden: Einkaufsgutscheine von Kreft, Sparkassen-Fondsanteile sowie Ticket-Gutscheine der Schaumburger Nachrichten. Dieser Abschluss, stets verbunden mit einem Fachvortrag oder einer anderen interessanten Aktion, ist für den 8. November geplant.

Die Laufpässe sind ab sofort bei den Sparkassen, beim Familiensporthaus Kreft und den Schaumburger Nachrichten zu haben, ebenso bei den jeweiligen Läufern. Gebündelt gibt der neugestaltete Internetauftritt <https://schaumburgerlaufserie.de> Informationen zu allen Starts.